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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「君が代」 「奉仕の理想」 

●ゲスト ソフトバンク株式会社 

データ基盤戦略本部 副本部長 兼 福山イノベーションセンター センター長 桑原 正光様 

次世代社会インフラ事業推進室 担当部長 藤原 治己様 

次世代社会インフラ事業推進室 森本 泰輔様 

次世代社会インフラ事業推進室 福山ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝｾﾝﾀｰ 井上 柚希様 

●プログラム ゲスト卓話：ソフトバンク株式会社 次世代社会インフラ事業推進室  

センター長 桑原 正光様  

「地域課題にアンサーを」〜せとうち TechLab の取組み事例と今後の展開について〜 

●職業奉仕の時間 大土井啓司さん   

●会長の時間 

 
皆さん こんにちは。 

本日も例会に参加していただき有難うございます。 

世間は、フランスオリンピックで大いに盛り上がっ

ておりますが、先週は、私にとって熱いロータリー

週間を過ごさせていただきました。 

まずは、先週の納涼夜間家族例会、ご参加されたメ

ンバーの皆様大変ありがとうございました。 

本年度、初めの家族例会という事で数多くのメンバ

ーの皆様、そして、11名のメンバーの家族の皆様に

御参加いただきました。 

懇親会では岡田委員長はじめとする親睦活動委員会

の皆様、大変お疲れ様でした。 

楽しい余興は大盛況で、皆さんが楽しそうにしてい

る姿がとても印象的でした。 

このような素晴らしい時間を作っていただいた親睦

委員会の皆様に、心から感謝申し上げます。ありが

とうございました。次回の設営のハードルが少し上

がったかもしれませんが、次は観月月見例会です。

今から楽しみにしています。 

そして、8 月 1 日は、グルメ同好会主催の船上バー

ベキューに参加いたしました。なかなか経験するこ

とができない機会を作っていただきましてありがと

うございます。美味しい食事に美味しいお酒、そし

て楽しいひと時。平日の昼間から飲むお酒は、最高

でした。船には、酔いませんでしたが、お酒には、

酔っぱらってしまいました。 

今回設営いただいたグルメ同好会眞田会長、平井幹

事、当日、ホールスタッフのように、お手伝いして

いただいた三重さん、佐藤さんありがとうございま

した。次も楽しい企画楽しみにしております。 

そして、8 月 3 日には、松永カントリークラブにて

谷原秀人ジュニアクラシックが、開催され、クラブ

から協賛金 5 万円と吉元幹事、村上委員長で参加し
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てまいりました。私は、今回で４回目の参加となり

ますが 今までで一番熱さ厳しい一日でした。 

ただ、子供たちはこの猛暑の中でも元気に楽しくプ

レーしておりました。 

私は、低学年の 3 人の女の子の組でキャディーをさ

せて頂き、その中の 1 人、羽様そらちゃんがスコア

ー７０で優勝されました。 

ジュニアの世界大会にも出場した経験があり、あど

けないかわいい女の子でした。 

その後の閉会式は、私は今回初めて参加させていた

だきましたが、谷原秀人プロ、以下 4 名のプロ選手

が参加し、多くの子供たちとご家族の皆様が、参加

されておりました。 

閉会式では、挨拶する機会をいただきましたが皆さ

んの前で福山赤坂ロータリークラブの存在をアピー

ルさせていただき、非常によかったと思います。 

という事で、先週は、ロータリー事業が盛りだくさ

んな一週間でした。 

そして、本日例会前に理事会を開催いたしました。 

プログラムの件、予算実行状況の件、 

9 月 17 日に開催されます観月夜間例会の件 

こちらは、ニューキャッスルにて開催され、当日は、

藤原名誉会員にも参加していただき中秋の名月にち

なんだお話をしていただく予定です。 

10 月 22 日のオープン例会の件 

11 月 26 日 善行児童生徒表彰の件 

ロータリー財団年次基金寄付の件についてご審議頂

きました。 

年次寄付につきましては前期分として 75 ドル、日

本円で約 1 万円を皆様の予納金から引き落とさせて

いただきますのでご理解、宜しくお願い致します。 

各事業については、各委員長からご報告があると思

いますので、御参加宜しくお願い致します。 

そして、本日のプログラムは、広報雑誌等委員会に

よるゲスト卓話となっております。 

本日は、ソフトバンク株式会社 データ基盤戦略本

部副部長 兼福山イノベーションセンター センタ

ー長 桑原正光様の卓話となっております。 

桑原様どうぞよろしくお願い致します。 

そして今回はソフトバンクさんから 次世代社会イ

ンフラ事業推進室担当部長 藤原治己様  森本泰

輔様 井上柚希様と 3 名の皆様にもお越しいただ

いております。 

過去に このように多くのゲストをお迎えした事は

あまり記憶にありません。 

福山赤坂ロータリークラブにご興味を持っていただ

いているとも思いますし、あるいは、桑原様の強い

リーダーシップのたまものかとも思います。 

改めて、お忙しい昼間の時間、4 名の皆様にご参加

していただいた事に感謝いたします 

卓話では、地域課題にアンサーをというテーマで 

せとうちテックラボで、ソフトバンクさんが取り組

んでいる事業についてお話をしていただけるという

事で、大変楽しみにしております。どうぞよろしく

お願い致します。 

最後に来週から盆休みとなります。皆様が楽しい有

意義なお盆を過ごせることを祈念して会長の時間を

終わります。本日も最後まで宜しくお願い致します。 

●職業奉仕の時間 

大土井啓司さん 

 

職業奉仕委員会副委員長の大土井です。日経平均が

歴史上最も大きい下落幅を記録した翌日に、このよ

うなお時間をいただけることに感謝申し上げます。

野村證券は、来年 100 周年を迎えます。弊社は全国

に 108 店舗ございます。現状は大きな枠組みである

会社方針とは別に支店経営という側面が強くなって

おります。つまり、経営戦略やマネジメントについ

ては、各支店それぞれ違いがありますので、この場

では福山支店における職業奉仕について 2 点お話さ

せていただきます。 

まず 1 点目に、対外的で且つ代表的な取り組みを二

つご紹介致します。1 つ目は芦田川を守る日への参

加です。福山市役所の HP にも掲載されております

が、年 2 回日曜日の 7 時から実施している活動へ参

加しております。 

2 つ目はインターンシップの受入や冠講座の実施で



す。インターンシップは、2001年より 8月末に福山

市立大学・福山大学・福山平成大学の学生様向けに

毎年実施しております。毎年 10 名前後の学生が参

加されております。冠講座というのは、福山大学校

で野村證券の社員が講師となり、資本経済論の講義

を実施しており、テストの採点までしております。

私自身、福山大学様の臨時講師として教壇に立たせ

ていただいております。 

2 点目に教科書以外の現場の声を学生へ届け、経済

への理解を深めていただくお手伝いをさせていただ

い 

ております。まずは組織についてです。「２・６・

２」の原則は有名でございますが、2 を戦力にする

ため、バディ制と班体制をとっております。バディ

制というのは 2 名がペアで育成者と指導者という体

制です。班体制は中堅以上の社員が班長となり、バ

ディ 2-3 でグループをまとめます。日々の報告や相

談・ケアといった細かな内容についてはバディ二人

で実施、そこであがってきた共有事項を班長が吸い

上げフォローしております。また班長が直接若手社

員へ関与することもあり、班という中で様々な社員

の目線や角度で育成者を見ております。そして、パ

ディや班長、社員全員に対して月 1 度支店長が 2〜3

日ほどかけ、MTG を実施し、各社員の仕事内容を

把握や指摘をしております。 

 最後に、私自身についてお話します。私は、現在

令和 6年生の 2名のインストラクター(いわゆる教育

担当者) 

を担っております。ハラスメントが声高になってい

る今、私は彼ら 2 人には「息子にしないことはしな

い」というハラスメントラインを引き、厳しく指導

しております。現にこの猛暑の中自転で市内を駆け

回っており、スーツからは塩がふき、首から上・手

首から先は真っ黒になっております。これまで学び

きれなかった部分を徹底的に厳しく指導し、お客様

へご満足いただける人材に育て上げる、そのような

育成を心がけております。 

以上、短い時間でお伝えしきれていない部分も多く

ございますが、職業奉仕についての発表を終わらせ

て 

いただきます。ご清聴ありがとうございました。 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

＜配布物＞ 

R の友・ガバナー月信 

10/22 オープン例会チラシ 

ロータリー年次寄付領収証 

卓話資料 

＜回 覧＞なし 

●委員会報告 

広報・雑誌等委員会（R の友・ガバナー月信紹介） 

親睦活動委員会（7/30 納涼家族夜間例会の御礼） 

青少年奉仕委員会（8/3 谷原秀人ジュニアクラッシ

ック御礼） 

会員増強・職業分類委員会（10/22オープン例会の

ご案内） 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員誕生日記念祝  

徳永雅俊 8 月 22 日  

山本秀樹 8 月 3 日 

眞田奈津基 8 月 20 日  

田中ひとみ 8 月 24 日 

梅西大輔 8 月 6 日  

吉田武史 8 月 6 日 

パートナー誕生日記念祝 

石井宏和令夫人 由紀さま 8 月 3 日  

田中ひとみ御夫君 裕規 さま 8 月 9 日 

馬場正人令夫人 るみさま 8 月 29 日  

池上 創令夫人 恵美さま 8 月 6 日 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

先週の納涼夜間家族例会、お疲れ様でした。多くの

メンバーそしてご家族の皆様に参加していただきあ

りがとうございます。また今回設営された岡田委員

長をはじめとする親睦活動委員会の皆様、大変すば

らしい設営をありがとうございました。次回の観月

夜間例会も引き続きお願い致します。そして、8 月 1

日に行われましたグルメ同好会主催の船上バーベキ

ュー。非常に楽しい時間を過ごさせていただきまし

た。グルメ同好会 眞田会長、平井幹事ありがとうご

ざいます。また、8月 3日に行われました谷原秀人ジ

ュニアクラシック。村上青少年奉仕委員長、大変お

疲れ様でした。そして本日のゲスト ソフトパンク株

式会社 データ基盤戦路本部 副本部長兼福山イノベー

ションセンターセンター長 桑原正光 様、次世代社会

インフラ事業推進室 担当部長 藤原治己 様、同 森本

泰輔 様、 井上柚希 様、福山赤坂ロータリークラブ例

会に御参加いただき有難うございます。桑原様には

プログラムで卓話をしていただく事となっておりま

す。どうぞよろしくお願い致します。 

清水朗弘 副会長 

本日のゲスト ソフトパンク株式会社 データ基盤戦路

本部 副本部長兼福山イノベーションセンターセンタ

ー長 桑原正光 様、次世代社会インフラ事業推進室 

担当部長 藤原治己 様、同 森本泰輔 様、同福山イノ

ベーションセンター井上柚希 様、ようこそお越しく

ださいました。本日は宜しくお願い致します。先日

のグルメ同好会 in 瀬戸内海クルージングでは非日常

を大いに体験できました。眞田会長、平井幹事、あ

りがとうございました。 

𠮷元友浩 幹事 

ソフトパンク株式会社 データ基盤戦路本部 副本部長

兼福山イノベーションセンターセンター長 桑原正光 

様、次世代社会インフラ事業推進室 担当部長 藤原

治己 様、同 森本泰輔 様、同福山イノベーションセン

ター井上柚希 様、ようこそお越しくださいました。

本日は宜しくお願い致します。また、先週末には谷

原秀人ゴルフ大会に行って参りました。村上青少年

奉仕委員長、お疲れ様でした。 

 

門田一治 パスト会長 

先週、グルメ同好会の船上食事会では、皆さん一流

の食事をされ、企画された方々、大変ご苦労様でし

た。食事だけでなく、交流もロータリアンの原点で

す。皆様も今度はぜひ出席しましょう。ソフトバン

ク株式会社の皆様、ようこそ福山赤坂ロータリーク

ラブにお越しくださいました。よろしくお願い申し

上げます。 

眞田奈津基 パスト会長 

先日のグルメ同好会には多くの方にご参加頂きまし

た。夏の酷暑を存分に味わいながらのクルージング、

お疲れ様でした。本日は日頃よりお世話になってお

りますソフトバンクの桑原さんをはじめとする皆様

による卓話です。とても楽しみにしています。 

橋本慎吾 パスト会長 

8月 1日に開催された、船上グルメ同好会、眞田会長

豪華な船と食事をご提供いただきありがとうござい

ました。平井幹事、次回も楽しみにしています。 

平井啓博 パスト会長 

所要にて欠席致しますので、お詫びのスマイル致し

ます。 続いて、グルメ同好会幹事として、お礼のス

マイル致します。８月１日のグルメ同好会にご参加

頂きました皆さん、ご参加有難う御座いました。ク

ルージングと美食、今までで一番と言っても過言で

はない素敵な時間を過ごした会となりました。次な

る企画も準備中です、楽しみにお待ちください。 会

員増強職業分類委員会委員長として、お願いのスマ

イルを致します。１０月２２日に担当します「オー

プン例会のチラシ」を本例会でお配りしています。

知人、友人の方で福山赤坂ロータリークラブに相応

しい方をご推薦頂き、オープン例会を通じてご興味

を持って頂きたいと、企画しています。会員の皆さ

んからのご推薦、どうぞよろしくお願い申し上げま

す。 

中根基弘 会員 

8 月 1 日、代 4 回グルメ同好会、素晴らしい時間を過

ごすことが出来ました。企画頂いたグルメ同好会眞

田会長、平井幹事に感謝申し上げ、スマイル致しま

す。 

 



田中ひとみ 会員 

先般の選挙では大変お世話になり、ありがとうござ

いました。しかし、ご支援していただきましたが、

力およばず残念な結果となり申し訳ありませんでし

た。お詫びと感謝と、ご報告申し上げます。ロータ

リーも欠席が続いておりましたが、また本日から宜

しくお願い致します。 

梅西大輔 会員 

先日の代 4 回グルメ同好会では、美味しい食事、ク

ルージングと本当に素晴らしい体験をさせて頂きま

した。眞田会長、平井幹事、ご一緒させて頂いた皆

様、貴重な体験をさせて頂きありがとうございまし

た。 

岡田員宗 会員 

先日の納涼夜間例会に多くの会員の皆様、同伴者ご

家族様にご参加頂きありがとうございました。おか

げさまで大いに盛り上がりました。感謝申し上げま

す。 

辰巳彰英 会員 

急遽、仕事の予定が入り、申し訳ございませんが欠

席致します。本日から、食事の時間の中で職業奉仕

タイムをスタートさせて頂きました。皆様引き続き

どうぞ宜しくお願い致します。第 1 回目の大土井さ

ん、ありがとうございました。 

 

平前有史 会員 

本日は、ソフトバンク株式会社様より桑原様をはじ

め、4名のゲストにお越し頂き、誠にありがとうござ

います。担当委員長として、とてもワクワクしてい

ます。よろしくお願いいたします。 

三重康祐 会員 

8月 1日に行われたグルメ同好会に参加させて頂き、

ありがとうございました。多くの方々とコミュニケ

ーションが出来たので、大変有意義な時間を共有さ

せて頂きました。 

山本秀樹 会員 

本日は所用の為、早退させていただきます。申し訳

ございません。 

馬場正人 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ご

ざいません。 

渡辺弘子 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ご

ざいません。 

村上雄平 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ご

ざいません。 

大西脩冊 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ご

ざいません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●プログラム 

＜ゲスト卓話＞ 

ソフトバンク株式会社 次世代社会インフラ事業推

進室 センター長 桑原 正光様 

「地域課題にアンサーを」 

 〜せとうち TechLab の取組み事例と今後の展開に

ついて〜 

 

とても興味深いお話でした 

 

 

会員一同、真剣に聞き入ってます 

 

 

 

 

 

アンサーは「せとうち TechLAB」に 

 

 

会長謝辞 

 

 

本当にありがとうござました 

 

 

 

 

 

 



ご興味のある方はこちらからどうぞ！ 

びんごデジタルラボ QR コード 

 

 

 

せとうち TechLAB QR コード 

 

 

 

～ 次回例会案内・お知らせ ～ 

8月 13日休会 

8月 20日㈫ 12：30～ 一心ビル例会場 

ゲスト卓話 

2023-24年度国際ロータリー第 2710地区  

    地区ロータリー財団委員会  

蔵清正一様（周南 RC） 


